
●地球温暖化問題がまとめられていてとても分かりやすかった。

●核融合エネルギーの開発が進み、実現すれば、エネルギー問題は解決されるでしょう。将来、この開発に立
ち会ってみたい。

●テーマごとに分かれていたのでどのことについて説明してもらっているかがよくわかり、とても勉強になり
ました。

●核融合は化学変化の一つだと思っていたので違いを知れてよかった。

●「核融合」という言葉は今回初めて知ったのですが、一から教えてくださったのでよく理解し、少し興味を
持ちました。

●電子顕微鏡でかなり小さいものまで見えるようになったが、もっと小さいものまで見えるような顕微鏡を
作ってほしいです。原子核とか見てみたい。

●もっと技術がいるのかと思ったら、初心者でも教えられながらだけどちゃんと操作できて楽しかった。

●どんなことをやるにしても、いろいろな実験をしなければならないので大変だと思いました。

●バーチャルリアリティの迫力、面白さ、その他いろいろなものに感動しました。

●人間はやはり視覚に頼っているところが大きいんだなと思った。

事前講義の感想

実習・見学の感想
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